

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

5.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, transmettant un compte du Notaire Décarie, au montant de \$184.70, pour honoraires et déboursés depuis le 20 juillet 1911.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement dudit compte, conformément à la Section 556 de la Charte.

6.—(19029) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'établissement de lignes homologuées pour la continuation de la Montée Saint-Michel.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

7.—Soumis un rapport du Surintendant de la Voirie, au sujet du pavage de la rue Saint-François-Xavier, entre les rues Saint-Jacques et Craig.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire paver ladite rue, partie en asphalte rugueux (rough) et partie en blocs de granit cubain, suivant la recommandation contenue dans son rapport, au coût de \$2,666, et de paver avec le même matériel la rue Saint-Pierre, entre les rues Saint-Jacques et Fortification. Le crédit ci-dessus devant être imputé sur le montant voté pour réparations aux pavages.

Il est, en outre,

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire rapport sur le pavage des ruelles Saint-David et autres, entre le Carré Chaboillez et la rue McGill, aussi la rue St-Henri.

8.—(20512) Soumise une réquisition (B-6) du Surintendant des Impressions et de la Papeterie pour travaux d'impressions requis par les différents départements et pour effets de papeterie pour le magasin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

M. le Commissaire Airey prend son siège.

9.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Airey, il est

Résolu: Que le salaire du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, M. G. Faille, soit fixé à \$2,000 par année, à compter du 1er mai dernier, que le salaire de M. L. Cousineau, commis, dans le même département, soit fixé à \$700 par année, à compter de la même date, et que rapport soit fait au Conseil, recommandant le vote des crédits nécessaires.

10.—(20478) Soumis une communication de la Canada Steam Ship Lines Ltd., au sujet du pavage de la rue McGill.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer cette demande, ainsi que les autres du même genre, reçues par le Bureau à l'Ingénieur en Chef, avec instructions d'aller se rendre compte par lui-même de la condition du pavage de la rue McGill et des rues transversales, jusqu'à la rue des Commissaires, et de faire rapport sur l'opportunité de paver ces rues en asphalte ou autre matériel autre que le granit ou le scorie, avec des fondations spéciales, et que ladite Compagnie, ainsi que les autres, qui ont fait des demandes semblables soient informées de la présente décision.

11.—(18473) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'offre de M. B. Décarie, représentant M. E. N. Hébert, de céder à la Cité, certaines rues gratuitement et sans conditions.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Airey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

12.—Soumise une demande de la Commission des Services Electriques de se faire transmettre certains pouvoirs par la Ville.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.

5.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor transmitting an account from Mr. Dubé, notary, amounting to \$184.70 for fees and disbursements since the 20th July 1911.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending the payment of the said account, in accordance with section 556 of the Charter.

6.—(19029) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the establishment of homologated lines for the continuation of la Montée Saint Michel.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

7.—Submitted a report from the Superintendent of the Road Department, anent the paving of St. Francis Xavier street, between St. James and Craig streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to have the said street paved, partly with rough asphalt and partly with cuban granite blocks, as per recommendation contained in his report at a cost of \$2,666, and to have Saint Peter street, between Saint James and Fortification, paved with similar material. The above appropriation to be charged against the amount voted for repairs to pavings.

It was further,

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to make a report, anent the paving of St. David and other lanes, between Chaboillez Square, McGill and St. Henri street.

8.—(20512) Submitted a requisition (B-6) from the Superintendent of the Printing and Stationery Department for printing required by the different departments and stationery.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said requisition be approved.

Commissioner Airey took his seat.

9.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Airey, it was

Resolved: That the salary of the Superintendent of the Printing and Stationery Department, Mr. G. Faille, be fixed at \$2,000 per annum, from the 1st May last, that the salary of Mr. L. Cousineau, clerk, in the same department be fixed at \$700 per annum, from the same date, and that a report be made to Council recommending that the appropriations required be voted.

10.—(20478) Submitted a communication from the Canada Steam Ship Lines Ltd., anent the paving of McGill street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said request as well as the other similar demands be referred to the Chief Engineer, with instructions to personally inspect the paving of McGill street and intersecting streets, as far as Commissioners streets, and to report on the advisability of paving these streets with asphalt or other material than granite or scoria blocks with special foundations, and that the said Company, as well as the others which have made similar requests, be informed of the present decision.

11.—(18473) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the offer from Mr. E. Décarie, representing Mr. E. N. Hébert, to cede to the City certain streets gratuitously and unconditionally.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Airey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

12.—Submitted a request from The Electric Service Commission to have certain powers delegated to it by the City.